

## Comenzó la comercialización del uniforme escolar en la provincia Mayabeque, teniendo

Categoría: Comercio Gobierno

Creado: Lunes, 07 Noviembre 2022 14:42

Escrito por Shirley González Collazo

Visto: 147

---

La política aprobada para la comercialización del uniforme escolar es de dos (2) uniformes para los estudiantes de grados iniciales (preescolar, quinto grado, séptimo grado, décimo grado y primer año de ETP y enseñanza pedagógica), en todas las provincias y el municipio especial Isla de la Juventud.

1.1 En la primera etapa, en la enseñanza primaria en preescolar y 5to. grado, se comercializarán dos (2) prendas superiores y una (1) inferior. 1.2 Para los grados iniciales de las restantes enseñanzas 7mo. grado, 10mo. grado, 1er. año preuniversitario y ETP, se comercializarán una (1) prenda superior y una (1) inferior. A partir del completamiento de las entregas por la industria, se comercializarán las restantes prendas.